

Helmut Hüttner, geb.12.4.1954, Tennislehrer

Berufslaufbahn

Ausbildung

seit 1976 Tennislehrer
ab 1980 dipl. Tennislehrer des ÖTV
ab 1989 dipl. Tennistrainer ausgestellt von BAFL Graz und ÖTV
ab 2006 Leiter Tennis Schweiz

Stationen

1983 - 1987 Tennislehrer des TC Weiz
1989 - 1990 Zusammenarbeit mit Spitzentrainer Jaro Vrba und Zeljko Srnec
1990 - 1993 Leiter der Tennisschule Illich in Grabs (CH)
1994 - heute Tennislehrer des UTC Klaus
1997 - 2007 Leitung des Mittwoch-Jugendtrainings beim TC Schaan (FL)
1999 - 2008 Tennislehrer des TC Götzis
2007 - 2009 Bezirksskadertrainer Feldkirch, Vorarlberg

Referententätigkeiten

1986 Lehrreferent der Übungsleiterausbildung in Graz
1995 Referent beim Int. Tenniskongress in Triesen
1996 Gastreferent beim ETA Symposium in Schruns
1998 Referent beim Int. Tenniskongress in Seefeld

Sonstige Aktivitäten

- Durchführung diverser Workshops bzgl. Kinder- und Jugendtrainings für Landesverbände und Clubs in der Schweiz und Österreich
- Erstellung eines Videos für Lehrpersonen im Jugendbereich in Zusammenarbeit mit Hans Markutt (Ausbildungsleiter Wettkampftraining CH) mit dem Titel 'Spiel und Spaß'
- Ausbildung zum Temkin-Head und ÖTV-Coach
- Zusammenarbeit mit Tennisschulen im Jugend- und Leistungstennis bzgl. Training, Sparring, Camps, Coaching, ...
- Aktives Mannschaftscoaching der Damenmannschaft des TC Schaan (FL) mit Aufstieg in die Nati B
- Training und Betreuung einiger Leistungsspieler/innen: Pamela Bühler (beste Platzierung CH 20), Stefan Ritter und Ivo Heuberger (ehem. Davis-Cup-Spieler CH), Felix Wohlgenannt (Nr. 3 in Österreich U 14)